

PRESSEINFO

## Tiefstes Ozeanblau und schillerndste Herbstfarben: Der Konzert-November der Münchner Symphoniker

München, 07.11.2024 – Die Münchner Symphoniker präsentieren im November ein abwechslungsreiches Programm, das von der Kammermusik bis zur großen Symphonik reicht. Als Orchester des Wandels haben sich die Münchner Symphoniker im Rahmen des zweiten Abokonzertes im Prinzregententheater ein besonderes Konzept überlegt. Und die beliebten Reihen Mikrokosmos und Studiosound starten in die nächste Runde.

Am 27. November steht das Konzert „OZEANBLAU“ im Mittelpunkt der Reihe Prinze Y. Der Name ist Programm: Die Münchner Symphoniker unter der Leitung des Chefdirigenten Joseph Bastian laden ein zu einer musikalischen Reise in die Tiefen des Ozeans. In einem außergewöhnlichen Konzert werden **Werke von Toru Takemitsu, John Psathas, Anna Clyne und Amy Beach** präsentiert. Die Komponist\*innen haben sich von der Schönheit, der Kraft und den Herausforderungen des Meeres inspirieren lassen und schaffen so eine faszinierende Klangwelt. Das Konzert ist nicht nur ein Fest für die Ohren, sondern auch ein Appell zum Schutz unserer Ozeane.

Als Solist wird **Ausnahmetalent Alexej Gerassimez** das **Percussion Concerto „Leviathan“** von John Psathas interpretieren. Die Künstlerin **Tamiko Thiel** wird im **Foyer des Prinzregententheater eine interaktive Kunstinstallation** ausstellen, die kostenlos allen Konzertbesucher\*innen zur Verfügung stehen wird. Und im Einführungsgespräch, moderiert von Lena Kettner, wird die **Meeresbiologin Dr. Sandra Schöttner (Greenpeace)** im **Gespräch mit den Musiker\*innen Julia Maier und Anna-Theresa Sehmer** inspirierende Einblicke geben.

*„Als Orchester des Wandels möchten wir unserem Publikum ein neues Bewusstsein für den Schutz unseres Planeten vermitteln, mit Musik als unserem Sprachrohr.“* – Anna- Theresa Sehmer und Julia Maier, OdW-Beauftragte der Münchner Symphoniker.

Nähe und Austausch mit dem Publikum sind den Münchner Symphonikern ein wichtiges Anliegen, ebenso die Thematisierung und Vermittlung gesamtgesellschaftlicher Fragestellungen mittels neuer und innovativer Konzertformate. Diesen Dialog wollen die Münchner Symphoniker nutzen, um ihre Zuhörer\*innen für das Thema Nachhaltigkeit zu sensibilisieren.

„Unser gemeinsames Ziel ist es, als Musiker\*innen für den Klima- und Naturschutz aktiv zu werden. In außergewöhnlichen Konzertformaten wollen wir uns mit der Klimakrise auseinandersetzen. Die emotionale Kraft der Musik ist für uns dabei das Medium, Menschen zu erreichen und zu inspirieren.“ – so fasst die 2020 gegründete Initiative „Orchester des Wandels“ ihre Idee zusammen.

Die Münchner Sinfoniker sind Teil dieser Bewegung, der bereits fast 40 deutsche Klangkörper angehören.

## MIKROKOSMOS, STUDIOSOUND & weitere Highlights

Die beliebte Reihe „MIKROKOSMOS“ startet am 16. November mit einem federleichten Programm unter der Leitung von **Georg Köhler, dem Gewinner der Mahler Competition 2023**: Neben Rossini und Haydn steht auch Mozart auf dem Programm. Die einstündige Konzertreihe bietet brillante Konzerte im besonderen Ambiente der Allerheiligen-Hofkirche im Herzen Münchens. Als Auftakt für den Samstagabend in der Stadt oder als Musik „to go“ – mit MIKROKOSMOS beleben die Münchner Sinfoniker die Innenstadt musikalisch mit erlesenen Programmen und für alle, die mit einer kurzen Dosis Kunst ihre kreativen Batterien auffüllen möchten.

Am 29. November findet das **erste STUDIOSOUND-Konzert der Saison in den Bavaria Musikstudios** statt. Schuberts hinreißendes Oktett in F-Dur wird dabei von Mitgliedern der Münchner Sinfoniker interpretiert. Spritzig, kurzweilig, nahbar – im Probensaal in den Bavaria Musikstudios begrüßen die Musiker\*innen das Publikum mit selbst zusammengestellten und moderierten Programmen. Ob das klassische Streichensembel, Werke mit avantgardistischen Besetzungen oder alles dazwischen: Bei den Sinfonikern im „Wohnzimmer“ kann all das und mehr genossen werden.

Weitere Informationen und Tickets: [www.muenchner-symphoniker.de](http://www.muenchner-symphoniker.de)



Landeshauptstadt  
München  
Kulturreferat



Partner der  
Münchner Sinfoniker.

